



## Funcionarios públicos se manifiestan en masiva marcha exigiendo mejoras laborales y salariales

En el marco de un paro nacional, trabajadores de distintas reparticiones del sector público marcharon por las calles de la capital regional para dar a conocer sus demandas, destacando la necesidad de un reajuste salarial y mejores condiciones laborales.



GISELLA ABARCA  
 FOTOS NICO CARRASCO.

Este jueves, más de dos mil funcionarios públicos de diversos gremios, incluyendo el Colegio de Profesores, FENATS, CONFUSAM, ANEF y otras reparticiones, se congregaron en Rancagua como parte de una movilización nacional. La jornada comenzó en la Plaza de los Héroes y continuó con una marcha por las calles de la capital regional, en un acto de unidad y protesta para exigir soluciones a problemáticas que afectan al sector.

"Estamos obligados a salir los funcionarios públicos a solicitar mejoras salariales y laborales, porque no hay voluntades de parte del Gobierno ni de los parlamentarios", expresó María Guzmán, presidenta de la CUT Provincial Cachapoal. La dirigente destacó la masiva participación de

los trabajadores, señalando que se trata de una marcha histórica tras un largo periodo de inactividad en movilizaciones de esta magnitud.

"Es una tremenda marcha, después de mucho tiempo que no se habían realizado, estamos muy contentos de la participación y del compromiso de los trabajadores por reivindicar sus derechos laborales", dijo Guzmán.

Entre las principales demandas, los gremios señalaron la urgencia de un reajuste salarial que supere al menos en tres puntos porcentuales el IPC acumulado, considerando el costo de vida y la necesidad de una retribución digna. Además, recalcaron la insuficiencia del aumento del per cápita destinado a la atención primaria en salud, un tema que afecta directamente la calidad de los servicios ofrecidos a la población.

"Nos encontramos sin proyecto de ley

Fecha: 29-11-2024  
 Medio: El Rancagüino  
 Supl. : El Rancagüino  
 Tipo: Noticia general

Pág. : 13  
 Cm2: 430.2  
 VPE: \$ 680.946

Tiraje: 5.000  
 Lectoría: 15.000  
 Favorabilidad:  No Definida

**Título: Funcionarios públicos se manifiestan en masiva marcha exigiendo mejoras laborales y salariales**

El Rancagüino / Viernes 29 de Noviembre de 2024

La jornada comenzó en la Plaza de los Héroes y continuó con una marcha por las calles de la capital regional.



de reajuste para el sector público, lo que es sumamente preocupante", afirmó Carolina Araya, secretaria general de CONFUSAM Rancagua. La dirigente señaló que esta movilización busca visibilizar las problemáticas actuales y hacer presión en las negociaciones que deben concretarse antes de fin de año.

En ese sentido, Guzmán añadió: "Estamos en un proceso de negociación a corto plazo. Si no logramos resultados concretos, deberemos programar

nuevas movilizaciones para el 2025". Los manifestantes recalcaron que la inestabilidad laboral y las demandas sectoriales no resueltas generan un escenario crítico en el sector público, que afecta tanto a los trabajadores como a los usuarios de los servicios estatales.

La movilización de los funcionarios públicos en Rancagua, dejó abierta la posibilidad de nuevas acciones si no se logran avances significativos en las demandas planteadas. 📷

Funcionarios públicos se manifiestan en masiva marcha exigiendo mejoras laborales y salariales.